



きらり☆北小っ子だより



勝央北小ホームページ
<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/>



欠席・遅刻は、まなびポケットからお願いします。

2月の定時退庁日は28日(金)です。ご協力をお願い致します。

1月が終わり2月に入りました。今日は「立春」です。寒い冬を越して、少しずつ新芽が膨らみ始める、春の始まりを告げる日であり、昔の人々にとっては1年の始まりの日(旧暦)でした。現在の暦を重ねれば、2度目のお正月といった感じでしょうか。立春の前日(節分)には豆まきなどの祭事も行われています。季節の大晦日の行事ですね。

新年からを振り返り、気持ちを新たに、また前を向いて進んでいきたいと思えます。

★第4・5回学校運営協議会から紹介します!

前回、今回と保護者の皆様や児童、教職員アンケートの結果や今年度の取り組みの成果や課題について、説明や質疑を行っています。一部を紹介します。



第2回学校保健給食委員会

生活習慣・食育の取り組みについて、「ぱっちりモグモグ」の取り組みや食育指導等のことを学校保健・給食委員会で話し合われた資料をもとに紹介しました。質疑の中では、メディアに触れる時間の管理の難しさや、PTAで学習会を行ったことなども紹介されました。



直径 22cm の球の形をしたボールがぴったり入る立方体の体積を求める式を書く。

【正答】 $22 \times 22 \times 22$

【誤答】 22×3.14 など、3.14 を用いた式
無回答もあり

全国学力・学習状況調査に出題された算数の問題

今年度の全国・県学力調査の結果について、算数では、新聞でも紹介されていた直径 22cm のボールがぴったりはまる箱の体積(容積)を求める問題では、箱の1辺の長さやボールの直径との関係に気づけなかった児童が多かったことや、分数の意味が不明確になっていること、時間と時刻などで課題が見られました。同じく国語では、本文の言葉を取り上げ、決められた文字数以内に理由を含めてまとめるという条件を満たして記述することや、文脈をとらえて会話が成立するように会話文を

記述すること等に課題が見られたことなどを説明しました。

生徒指導の取り組みでは、児童の主体的・創造的な活動に各学級や児童会、委員会で取り組んでいることを説明しました。また、日々の観察やアンケートなどを活用していじめを見逃さないこと、校外の機関とも連携して取り組んでいることなどを説明しました。



あいさつ運動や靴そろえ

【過去3年間のAB判定・DE判定児童数】

	令和4年	令和5年	令和6年
AB合計	35.0%	30.1%	45.9%
DE合計	31.7%	32.6%	26.0%

新体力テストの結果について、今年度はA・B判定の児童の割合が増加し、D・E判定の児童の割合が減少し、コロナ禍で見られていた体力低下が改善してきました。

先日、お返ししました保護者の皆様からいただきました学校評価アンケートの結果なども紹介させていただいています。また、学校関係者評価(外部評価)として学校運営協議会委員の皆様からいただいているアンケートの途中経過結果も報告しました。

現在、次年度へ向けた準備をすすめています。いつも変化し続けている学校内外の状況を考慮しながら、子ども達のよりよい成長を支援していけるよう取り組んでいきたいと考えています。

★3・4年生がラグビーに挑戦しました!

ラグビーは、ゴール型と分類されるボール運動の領域で、個人の技能を生かしチームで協力して取り組む内容になっています。ラグビーの基本的な動きや簡単なルールで誰でも参加しやすいようゲーム化してあるラグビーなどを教えていただき、楽しみながらも、汗ばむほどしっかり体を動かしていました。



パス回しに挑戦(3年生)



タックルに挑戦(4年)

どちらの学年も、最後はタックルに挑戦させていただきました。思いっきりぶつかっていく子もいて、受けてくださっていた先生もその力強さを喜ばれていました。

★福島県駒ヶ嶺小学校と交流しました!

昨年度は今の6年生が福島県の新地町立駒ヶ嶺小学校と交流していました。今年、3年生が駒ヶ嶺小学校と交流をスタートしました。



駒ヶ嶺小につながった瞬間



カメラに向かっての学校紹介

オンラインでつながり、お互いの顔が見えた途端に、どちらの学校の子も達も大きく手を振って、喜んでいました。開始まで少しゆとりを持たせてつなげていましたので、お互いに様子を見合っていました。学校紹介は、駒ヶ嶺小学校から始め、こちらクイズ形式にしながら自分たちで作ったスライドを見せ、しっかりした声で学校の紹介をすることができました。最後に校歌を歌って紹介しました。

遠く離れている県とつながって交流できることはとてもいい体験になることだろうと考えています。これからも交流が続くといいなと願っています。

オンライン交流が手軽にできるようになってきているので、これからもできるだけこのような機会を大切にしていきたいと考えています。



画面の向こうの駒ヶ嶺小のみなさん



問題に向かう5年生

★今年も、2～6年で学力調査を行っています!

今年度も国語と算数の学力調査を2～6年生で実施しました。2年生は問題と解答用紙が分かれているテストの形式がはじめてです。結果を年度末の振り返りに生かしたいと考えています。

★ユニバーサル公演(特別支援学級)を楽しみました!

町教育委員会がユニバーサル公演を音楽室で行っていただきました。毎回、いろいろな演者の方が来校していただきます。自分の感じたことを上手く表現できないこともあったりしますが、自由な発想で表現できる時間を作ることができています。今年も楽しい時間を過ごすことができました。



ユニバーサル公演

★感謝の気持ちを大切に!(給食集会)

給食と調理をしてくださる先生方への感謝の気持ちを伝える給食集会は、給食委員会が計画しています。今年も、工夫を凝らしたクイズで盛り上がり、調理員の先生方へ感謝のお手紙を渡しました。



給食調理員の先生方